



お世話になりました ～転出のご挨拶～

この度の異動で、校長 長尾全雅と、事務職員 澤口也生起が転出。今西千絵教諭と田辺智弘教諭が退職することになりました。在任中、皆様には大変お世話になりました。心より厚くお礼申し上げます。本当にありがとうございました。

ありがとうございました

長尾全雅

早いもので、途別に赴任し4年がたちました。初めての小学校勤務に緊張と戸惑いを感じつつ赴任した日がつい昨日のように思い返されます。しかし赴任してみると、明るく素直で元気いっぱいの子供達、協力的で頼りになる保護者の皆様、いつも好意的な眼差しで温かく見守ってくださる地域の皆様、熱心で優秀な先生方に囲まれ充実した日々を過ごすことができました。この途別小での貴重な経験を次の学校の子供たちのため生かしていきたいと思っております。ありがとうございました。



お世話になりました

今西千絵

途別と言えば「水田がある小学校」どんなことをするのだろう？できるかな？と思いながら赴任したのが6年前。人生初の代かきや田植え、稲刈り……。子ども達と一緒に楽しみながら体験させていただきました。そして何より、いつも明るく元気、どんなことにも一生懸命取り組む子ども達から、大きなパワーをもらって過ごすことができました。思い出がたくさんできました。保護者の皆様、地域の皆様、大変お世話になり、ありがとうございました。



7年間の感謝を込めて

田辺智弘

途別小学校に赴任してから、気付けば7年間が経ちました。赴任した当初は初物づくしで、毎日がめまぐるしく過ぎていったように思います。そうした中で思い返されるのは、やはり素直で優しい子ども達の笑顔です。全校児童が分け隔て無く交流し、お互いを思い合える環境は、正に教育の原点です。私の教員人生は一区切りを迎えますが、途別小学校に赴任できて良かったと心から感じています。保護者の皆様、地域の皆様、7年間温かなご支援、誠にありがとうございました！



ありがとうございました

澤口也生起

あっという間の4年間でした。大学を卒業し、初めての勤務が途別小学校でした。赴任前は不安もありましたが、いつも明るく笑顔で話しかけてくれた子ども達に元気をもらい、毎日が本当に楽しかったです。また、至らない点がたくさんありましたが、優しく見守って下さった保護者や地域の方々には本当に感謝しています。途別で教えていただいたことを胸に、次の学校でも頑張ります。途別小学校のますますの発展を願っています。ありがとうございました！



*上記4人の先生の外に、1月からスクールサポートスタッフとして、勤務していただいていた、大越由香利さんが3月末で任期が終了し退職いたします。

6年生を送る会

卒業式まで登校日があと13日あまりとなった3月5日(金)、6年生を送る会がありました。

6年生に感謝の気持ちを表し、思い出に残る送る会にしようと5年生が中心となって企画・運営をしました。各学級の出し物では、クイズや寸劇など、楽しく工夫された内容でした。先生方のお出し物も会を盛り上げるのに一役買ったのでしょうか？また、「爆弾ゲーム」など全校児童全員で楽しめるゲームも用意されていました。お昼は、普段と違って、久しぶりの全校給食を味わい、6年生はもとより全員が楽しく思い出に残る一日となりました。



4月の行事予定

1	木	
2	金	職員会議 分掌会議 挨拶まわり
3	土	
4	日	
5	月	町辞令交付式 校長・教頭合同会議 日新祭り PTA 総会・少年団総会 途別保育所入園式 特支保護者顔合わせ
6	火	職員会議 通学路点検
7	水	前日登校 担任発表
8	木	入学式 始業式 着任式 中学校入学式
9	金	登校指導① 職員会議 1年下校指導①
10	土	
11	日	
12	月	登校指導② 1年下校指導② スワディ号
13	火	登校指導③ 1年下校指導③ 管内校長会議
14	水	登校指導④ 管内教頭会議 児童会
15	木	町教育振興会総会 途別・上稲志別祭り
16	金	校長会議
17	土	予定は多少期日が変更となる場合があります。
18	日	
19	月	町複式研総会 まくべつ教育の日 交通安全教室 ノーTV・ノーゲームデー
20	火	二計測・視力聴力検査 教頭会議 石拾い
21	水	職員会議 認証式
22	木	参観日・全体懇談 母の部新旧役員会・顔合わせ
23	金	児童総会
24	土	
25	日	
26	月	分掌会議
27	火	個人面談①
28	水	個人面談②
29	木	昭和の日
30	金	月末統計 個人面談(予備日)

卒業・修了おめでとうです!

本日で令和2年度の本校の教育課程を終了いたしました。保護者、ご家族の皆様におかれましては、お子様の卒業・修了大変おめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。今年度の卒業・修了式も、新型コロナウイルス感染防止のため、来賓の方々へ出席をご遠慮いただき「密」にならないよう配慮したり、式次第を一部簡略化して、時間短縮を図りながら実施しました。そして、本日、23名の児童が各学年の課程を修了し、5名の児童が6か年の課程を無事に終えて学び舎を後にしました。

児童たちが立派に成長できましたのも、高橋裕之 PTA 会長様をはじめとする保護者の皆様、地域の皆様、関係者の皆様の児童に対する深い愛情と、本校に対する多大なるご支援・ご協力の賜物と深く感謝申し上げます。

次年度も児童を真ん中に据え、学校・家庭・地域が一体となって、共に歩んでまいりたいと思います。皆様方には、子どもたち一人一人のため、更なるお力添えをいただきますようお願い申し上げます。今年度を終えるに当たってのご挨拶といたします。